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EDITO
Chers amis, chers supporters,
 
2024 a déjà démarré et cette année va être une
année de challenges pour nous. En effet, nos équipes
seniors sont en difficulté, c’est la beauté et la
difficulté du sport de haut niveau. Quand tout est
réuni pour faire une belle année, on ne s’attend pas à
ces résultats décevants.

Cependant, c’est dans la difficulté que l’on reconnait
la qualité d’un club et de ses collaborateurs. Ce n’est
pas la première fois que je suis dans ce genre de
situations dans mes aventures professionnelles. Pour
tout vous dire, j’aime cela. C’est pour cela que nous
nous sommes renforcés avec un total de 6
joueurs/joueuses. Je suis donc très confiant dans les
prochaines performances de nos équipes. Ce qui est
certain c’est que le club dans sa globalité se porte
bien. Ce qui est déjà une performance dans cette
actualité compliquée. 
Nos équipes de jeunes progressent chaque année, en
est preuve le beau parcours de nos U18 en
Gambardella. Nous en sommes très fiers.

2

 
Pour débuter cette année, Je vous demande à tous et à toutes de continuer à nous supporter et à nous
aider dans ces moments de défi car chaque jour, nous avons besoin de vous et de votre ferveur.
 
En attendant, je vous souhaite une très belle année 2024. Que vos familles et proches se portent bien et
rendez-vous au stade pour vous entendre, haut et fort.
 
A très bientôt,
Amitiés

Ravy Truchot
Président de la SAS Grand Genève
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𝗔𝗯𝗱𝗼𝘂𝗹𝗮𝘆𝗲 𝗗𝗶𝗮𝗯𝘆, attaquant de 29 ans
en provenance de l’Olympique Alès.
Meilleur buteur du club cévenole
avec 6 buts inscrits en 9 matchs de
championnat et 2 buts marqués en
3 matchs de Coupe de France,
Abdoulaye s’est engagé avec les
bleus et blancs pour booster le
secteur offensif.
Le natif de Noisy Le Grand, habitué
au niveau N2, est passé par Le Canet
en Roussillon, Trelissac, Sète,
Limoges et Thiers.
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BRYAN
BERGOUGNOUX

Notre place n’est
pour l’instant pas

la bonne

Les matchs aller sont terminés. Il y avait beaucoup d’ambitions en début de saison, mais vu le
classement actuel de l’équipe, j'imagine qu’il y a beaucoup de frustration ?

Effectivement, on n’imaginait pas cette équipe à cette place,. Maintenant, il y a la réalité du
championnat, c’est un championnat très difficile. Notre place n’est pour l’instant pas la bonne, mais
vu que toutes les équipes sont serrées, on peut encore faire de bonnes choses avec une bonne série
de victoires. Je trouve que l’équipe n’est pas au maximum de son plein potentiel. L’ambition est de
relever le niveau et d’être à fond. Ça passe par les matchs qui arrivent, dès l’entame de la phase
retour. 

On a l’impression que c’est un peu un copier-coller de la saison précédente. Beaucoup de
joueurs de qualité, mais des résultats qui laissent à désirer. Qu’en pensez-vous ? 

Oui, on peut dire que dans certains aspects, c'est un copier-coller de la saison précédente.  On avait
aussi très mal commencé le début de saison, mais on l’avait très bien terminé. Excepté le mois de
janvier de l’année dernière qui a été catastrophique, on doit pouvoir terminer de la même manière
cette année.  On sait que ça ne va pas être simple, car le championnat est plus rude depuis qu’il y a
deux équipes en moins. Cette année, il peut y avoir 6 équipes reléguées, il va falloir bien terminer
cette saison, nous n’avons  pas le choix. 

La phase aller du National 2 est terminée,  la deuxième partie de cette saison a officiellement
débuté le 20 janvier. Au moment de l’entame de la phase retour, le Thonon Évian Grand Genève
n’est pas très bien classé. Beaucoup de déception pour les supporters mais avec de  l’espoir pour
la deuxième phase de la saison. C’est dans ce contexte que nous sommes allés à la rencontre de
Bryan Bergougnoux, coach des bleus.  

Ne manque-t-il un vrai leader sur le terrain ? 

Je ne trouve pas vraiment. Le leadership est partagé dans l’équipe. Il n'y a pas réellement de joueur
qui prend totalement le lead. Est-ce que c’est important ? Oui, c'est toujours bien d’avoir quelqu’un
qui prend le relais du coach sur le terrain. Maintenant, on a beaucoup de joueurs de caractère et
j’aimerai bien que cette force de caractère se voit sur le terrain face à nos adversaires plutôt qu’à
lutter pour le leadership interne de l’équipe. 
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On doit pouvoir mettre la
pression psychologique
et non pas la subir. 
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L’équipe joue bien, il y a de bonnes
individualités, mais il y a toujours cette
impression de courir après le score. C’est exact ?

Oui, on est toujours dans la réaction. Depuis le
début de saison, on a la mauvaise habitude de
systématiquement prendre le premier but. Sinon,
on se crée des d’occasions, mais on ne les joue pas
avec assez de détermination. On doit se rendre
compte de l’importance et de l’obligation de
concrétiser ces situations là. On doit pouvoir
mettre la pression psychologique et non pas la
subir. 

On voit que l’équipe est quand même plutôt
correcte défensivement. Du côté du secteur
offensif, c’est nettement moins bien.  J’imagine
que les deux nouvelles recrues vont justement
renforcer cet aspect ?

Hormis les six buts encaissés contre Hyères, notre
défense n'est en effet pas mal. Le problème, c'est
que malgré cette qualité, l’issue du match est
souvent la défaite. 
Comme je l'ai dit dans la question précédente, on
ne concrétise pas les grosses occasions. Je pense
qu’on doit avoir le pire ratio occasion/but de tout le
championnat. On travaille beaucoup cet aspect
offensif aux entraînements, notamment avec
Grégory Campi qui travaille énormément avec les
attaquants. Nos deux nouvelles recrues vont aussi
nous aider : Abdoulaye Diaby et Mandiaye Sene
sont tous deux des attaquants qui prennent de la
profondeur et qui savent tuer devant la cage. On
avait des joueurs capables de prendre de la
profondeur, mais moins avec le rôle de buteur
comme nos deux nouveaux. Ce sont des armes
offensives, à nous de bien les utiliser pour créer une
bonne dynamique.



Depuis le début de la
saison, on a la mauvaise
habitude de
systématiquement
prendre le premier but.

Chaque match est important et nécessite de
hausser le niveau.
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On va revenir sur l’élimination en Coupe de
France en 32ᵉ de finale. Est-ce une réelle
déception pour vous et l’équipe ? 

Évidemment, on ne s’y attendait pas, j’ai été
surpris. La préparation pour ce match n’était
pas tout à fait la même. J’ai été déçu par le
manque de prise de conscience des joueurs.
Je pense qu’ils ne réalisaient pas l’opportunité
de vivre les émotions incroyables de cette
compétition. 
J’ai le sentiment qu'on n'avait pas l'envie de
passer face à la Duchère, en tout cas, notre
adversaire en avait réellement plus envie.
Paradoxalement, j’ai l’impression que derrière,
ils ont réalisé le même match que nous lors de  
leur élimination au tour suivant.

Les joueurs manquent-ils de grinta ?

Ils ne manquent pas de grinta, car ils l’ont avec
eux, on l’a vu dans certains matchs comme
contre Toulon ou Alès.
Ce qu’il faut, c'est de la régularité et de
l'endurance, de bonnes performances. On doit
jouer tous les matchs avec envie, pas
uniquement augmenter l’intensité quand c’est
une finale ou alors un match contre le rival.
Chaque match est important et nécessite de
hausser le niveau. C’est ça d’être déterminé,
d'être passionné et d’avoir des ambitions.
Donc, non, les joueurs ne manquent pas de
grinta, on doit juste instaurer une régularité et
ça passe par la discipline, l’hygiène de vie et
l’exigence. 
J’essaye de faire comprendre cela et ce n’est
pas toujours simple, même quand on en est
convaincu.

Qu’est-ce qui peut faire la différence sur cette
deuxième partie de saison ?

Je pense que si chacun fait un petit peu mieux
individuellement, ça peut grandement aider le
collectif. 
J’ai vraiment l’impression que beaucoup de
joueurs ne sont pas à leur plein potentiel. Pour
exploiter le plus possible nos capacités, cela
passe par le sacrifice au service du groupe. 
Ainsi, on pourra espérer gagner les matchs et
créer une bonne dynamique.

C’est quoi l’objectif clair ? Lutter pour le
maintien ?

Oui, c’est avant tout de nous sauver. Il y a 14
équipes, donc forcément la priorité reste celle-ci. 
On n'a pas toujours fait ce qu’il fallait bien sûr.
L’objectif est de sortir de cette situation et
d'instaurer une bonne dynamique. 
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Gardiens

30 Melvin Adrien
16 Mody Ba
40 Amhadou Dia
1 Quentin Manteau

Défenseurs

12 Kevin Afougou
5 Valentin Lienard
20 Nathanael Dieng
3  Olivier Lesueur
2 Wassim Amadi
6 Anthony Scaramozzino
33 Quentin Coproh

Milieux

29  Yoann Martelat
24  Cyriaque Louvion
27  Wail Essafiani
10  Johan Branger
8   Jordan Radojevic
25 Baptiste Macon
28 Badara Diomande
7 Tiecoro Keita
26 Cyril Martin Pichon

Attaquants

15 Issiaka Bamba
18 Hugo Roussey
21 Mathis Clairicia
11 Pascal Leno
23 Corentin Tirard 
9 Ilyes Chaibi 
19 Abdoulaye Diaby
17 Mandiaye Sene

Bryan Bergougnoux
Entraineur principal
Grégory Campi
Wahid Chaouki
Entraineurs adjoints
Aldo Zilio
Entraineur gardiens
Nicolas Robberechts
Préparateur physique
Christian Di Domenica
Kiné
Philippe Ensabella
Team Manager
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Staff

Team Manager

EFFECTIFEFFECTIF
2023-20242023-2024

19 Diaby 17 Sene

16 Ba 40 Dia30 Adrien

Gardiens

1 Manteau

9



Thonon Evian Grand Genève FC | A Strive Football Group Company

Ajouter du texte
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Derrière chaque joueur au sein de la structure de formation, il y a
un talent sportif mais surtout un futur adulte. Afin de mener de
front le sport et la scolarité, le club a mis en place une structure de
formation composée de jeunes talents locaux mais également de
jeunes recrutés à l’extérieur du territoire.  Jean-Paul Peronin
rappelle que « le club n’a pas le statut professionnel donc on ne
peut pas parler de centre de formation mais nous en avons le
même fonctionnement ». Celui qui est à la fois responsable de la
structure mais aussi éducateur de l’équipe U16R1 poursuit « Nous
attaquons la 5ème année au niveau de la structure de formation.
On a appris au fil des années, on s’est remis en question sur pas
mal de points notamment au niveau du respect des consignes.
Cette saison, l’état d’esprit est bon, les internes jouent le jeu. Il y a
parfois des laisser allers, des petites choses à corriger mais nous
sommes très contents des jeunes qui remplissent notre structure
cette saison ». Le coach n’hésite pas quand il le faut à rappeler aux
jeunes certaines réalités « entrer dans une structure, c’est beau, ça
fait rêver mais une fois que les jeunes y sont, ça demande
beaucoup d’adaptation et de contraintes. »

Entrer dans une
structure de

formation, ça
demande
beaucoup

d’adaptation et de
contraintes

Ils ont 16, 17 ou 18 ans, ont quitté leur région, leur famille pour leur passion du football avec un rêve dans le coin
de leur tête, celui de devenir joueur de football professionnel. Un long parcours, pas toujours facile, qu’ils ont
choisi  de vivre au sein de la structure de formation du Thonon Evian GG FC dont le responsable est Jean-Paul
Peronin. Cette saison, ils sont 32 internes dont 28 garçons et 4 filles à rêver de côtoyer un jour les sommets.
Mais avant cette échéance parfois incertaine, le club leur donne la possibilité, en partenariat avec plusieurs
établissements scolaires thononais, d’obtenir une formation scolaire de qualité. 
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C’est grâce à Pierre Méo, directeur du Lycée des 3 Vallées où nos jeunes sont
hébergés que le projet a pu évoluer et aussi avec l’implication de tout le
personnel du Lycée chablaisien. En effet, Jean-Paul Péronin raconte « Pierre
avait déjà dirigé une structure de formation « Handball » sur Clermont
Ferrand et il nous a ouvert ses portes pour nous permettre d’ouvrir cette
structure au sein de son établissement. Cet internat ouvert les week-ends et
aussi pendant les vacances scolaires nous permet de recruter des joueurs
qui viennent d’assez loin et ainsi renforcer nos catégories U16 et U18. » 

évidement mais avant tout on attire
l’attention des familles sur l’organisation et
la charge de travail pour un joueur entre les
entrainements, la scolarité, les devoirs et
aussi les matchs le week-end. Il faut être
vigilant dans les profils choisis tant au
niveau sportif que de l’état d’esprit et
surtout de la capacité à mener de front
sport et scolarité. On ne peut pas rentrer
dans la structure sans avoir un niveau
scolaire correct et de bonnes appréciations
des professeurs. »
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En matière de recrutement, les choses ne se font pas n’importe comment
comme l’indique le coach des U16 qui insiste sur le fait que,  pour les jeunes
qui ont été sélectionnés, ce n’est pas d’abord le foot et après les études mais
plutôt en même temps « Dans notre recrutement, il y a le côté sportif  

Plus on peut garder nos joueurs
locaux mieux c’est pour

l’intégration du club dans le tissu
local.  C’est d’ailleurs une priorité.



Victoire face à Le Puy Foot 43
3-0

Match nul face à Rodez 1-1
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 D’ailleurs, les jeunes qui posent leurs valises dans
le Chablais, le font en général pour 3 années. «  En
1ère année U16, Ils rentrent en seconde et ils
quittent la structure après le BAC. Notre objectif
est qu’ils obtiennent leur diplôme. D’ailleurs on
est à quasi 100 % de réussite au BAC. Ils ont aussi
leur cursus sportif pour arriver le plus haut
possible, ils nous aident à faire grimper nos
catégories pour ensuite essayer de rebondir et
aller le plus haut possible. La saison dernière,
nous avons eu 4 joueurs U18 qui ont intégré le
groupe senior N2. “

Pour conclure, celui qui gère tout ce petit monde
au quotidien rajoute “  Si les U18 se comportent
comme des grands frères, il arrive parfois que ça
déborde car ils se sentent un peu trop sûrs d’eux
mais le but pour les plus anciens est d’accueillir
les nouveaux dans de bonnes conditions. Ils
jouent aussi le rôle de confidents et on essaie de
leur donner cette responsabilité d’encadrer les
premières années.”

Tout est réuni pour que
chacun puisse évoluer à
son rythme dans un projet
qui lui convient.
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“C’est encourageant et prometteur et cela
montre aux jeunes que rien n’est fermé et qu’à
force de sérieux et de travail, on peut y arriver.
Pour le club, c’est également valorisant de voir
nos jeunes accéder à l’Élite. » détaille le
responsable de la structure.

mais on a besoin parfois d’aller chercher des
joueurs à l’extérieur. Les externes sont
fréquemment intégrés à la structure. Par exemple
avant les matchs, ils déjeunent ensemble ici, ils
participent à la vie du foyer et découvrent la
structure. Cela renforce la cohésion qui est
essentielle. Quelques joueurs qui n’habitent pas
très loin sont aussi internes, ça leur permet d’avoir
moins de contraintes en termes d’horaires. »

Evidemment tous ne sont pas internes et une
bonne partie des joueurs composant les U16 et
U18 sont de jeunes joueurs du cru. Jean-Paul
Peronin insiste  « plus on peut garder nos joueurs
locaux mieux c’est pour l’intégration du club
dans le tissu local,  c’est d’ailleurs une priorité

Pour ces joueurs qui doivent jongler entre maitrise de leur
scolarité et évolution sportive, une journée type au sein de
la structure de formation débute par le petit déjeuner vers
7h20 avant d’aller dans leurs établissements scolaires
respectifs (Lycée de la Versoie, Lycée Jeanne d’Arc, LEP du
Chablais ou Lycée des 3 Vallées) jusqu’à la fin des cours à
horaires aménagés (16h) avant de rejoindre en bus
l’entrainement au stade de St Disdille. L’entrainement
débute  à 17h jusqu’à 19h puis retour à l’internat pour ceux
qui sont hébergés au Lycée des 3 Vallées ou retour dans
leurs familles pour les externes. 

« Ce sont de grosses journées pour les jeunes loin de leur
cocon familial » assure Jean-Paul Peronin.
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𝗠𝗮𝗻𝗱𝗶𝗮𝘆𝗲 𝗦𝗲𝗻𝗲, attaquant sénégalais de 22
ans en provenance de l’Entente Jeunesse
Fatick (Sénégal).

Mandiaye a été repéré dans les mêmes
conditions que son compatriote Latyr
N’Diaye, la saison dernière. Après des
détections réalisées par la PSG Academy
Sénégal à Saly, Mandiaye dont le
potentiel a été repéré, a bénéficié d’un
suivi et d’une préparation à l’Académie
sénégalaise.

Le jeune joueur affiche détermination et
envie, qualités qu’il saura mettre au
service du groupe N2.
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O ù  b i e n  m a n g e r  à  T h o n o n   ?



1 Danjou30 Arsenieva

Gardiennes

8 Chezeau 22  23 Bily 21 Fixot 2 Trevisan3 Palma

Milieux

Milieux

S
T

A
F

F
E

 F
 F

 E
 C

 T
 I

 F
  

  
D

2
 F

 É
 M

 I
 N

 I
 N

 E Défenseures

18 Nicot 14 Solanet 13 Stéphen 15 Morel 27 Khelif20 Furet

Entraineur Ent. adjoint

Wahid
Chaouki

Thibault
Gaborit

Ryan
Leblanc

Nicolas
Robberechts

Ent. gardiennes Prép.Physique

Thonon Evian Grand Genève FC | A Strive Football Group Company

Gardiennes

30 Oleysia Arsenieva
1 Eva Danjou

Défenseurs

13 Maureen Palma
23 Marine Bily
21 Marie-Anne Fixot
2 Alexia Trevisan
8 Lola Chezeau
22 Laura Magnin Feysot

Milieux

18 Lisa Nicot
14 Tatiana Solanet
20 Marine Furet
13 Coline Stephen
15 Océane Morel
27 Lina Khelif
32 Vanessa Radojevic
25 Margot Esposito
19 Amandine Jung
6 Lorie Padou
7 Anna Clerac
5 Linea Joergensen
17 N’Deye Lohourignon

Attaquantes

29 Yama Lelo
11 Anissa Belkasmi
9 Elodie Policarpo
10  Nolwen De Jesus
32 Lucie Macel

Wahid Chaouki
Entraineur principal
Thibault Gaborit
Entraineur adjoint
Ryan Leblanc
Entraineur gardiennes
Nicolas Robberechts
Préparateur physique
Christian Di Domenica
Kiné
Téo Lepine
Analyste Vidéo
Mayra Da Silva
Team Manager

32 Radojevic 25 Esposito 19 Jung 6 Padou

17 Lohourignon

29 Lelo 11 Belkasmi 9 Policarpo 10 De Jesus
6

32 Macel
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StaffKiné

Christian
Di Domenica

Team Manager

Mayra
Da Silva

Analyste Vidéo

Téo
Lépine

Milieux

5 Joergensen

EFFECTIFEFFECTIF
2023-20242023-2024

7 Clerac

Attaquantes
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Magnin Faysot



 BILAN
D E  L A  N O U V E L L E  D 2  F É M I N I N E

S A I S O N  2 0 2 3  -  2 0 2 4

Arrivé cet été en provenance du staff de la N2, Wahid Chaouki a connu un début de saison

compliqué à la tête de l’équipe fanion féminine. Relégable à la trêve hivernale avec une seule

victoire, l’équipe de D2F est finalement repartie de l’avant et jouera son maintien sur la

deuxième partie de saison. 
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UN PREMIER
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Je suis arrivé début juin. D’autres clubs m’avaient déjà
sollicité sur leurs sections féminines et Serge aussi. J’ai
toujours été un supporter et quelqu’un qui suit le foot
féminin. J’ai eu l’occasion de développer des choses par
le passé avec des jeunes et des adultes  féminines. Je
n’étais pas programmé à ça au départ. Serge est venu
me voir, on en a discuté et je me suis dit pourquoi pas.
Etant donné que c’était une nouvelle D2 on pensait que
la création de la Ligue Professionnelle Féminine allait se
faire cette année-là. Il y avait l’objectif de la licence club
qui nous permettrait d’avoir des moyens financiers qui
auraient pu nous donner l’opportunité d’enrichir le
groupe avec de la plus-value. Malheureusement ce n’est
pas le cas. Cette Ligue sera opérationnelle qu’en 2024.
Cela permettra d’avoir une licence club pour obtenir
une dotation financière et assurer un fonctionnement
adéquat pour cette nouvelle D2. 

Ton arrivée dans le groupe s’est faite cet été.
Comment t’es-tu retrouvé à la tête de l’équipe
fanion féminine après des années au club ?

C’est ta première saison en tant que coach
principal d’un groupe de senior féminines.
Est-ce que tu constates des différences dans
le management d’un groupe masculin et
féminin ?
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Au départ j’étais parti pour gérer de la même façon
qu’avec les hommes parce que le football pour moi
est universel. Par contre sur l’approche, les choses
qui étaient évidentes pour moi ne le paraissaient
pas pour les autres donc il a fallu énormément
individualiser. C’est un groupe hétérogène en
termes d’expérience. J’ai dû apprendre à connaître
les filles, apprendre à travailler avec elles. On a des
filles qui arrivent vers une promotion et on a des
filles qui ont déjà validé ce niveau de pratique donc
il y avait cet écart là. Il a fallu manager ça, manager
l’approche. Les filles étaient demandeuses de travail
analytique individualisé, moi j’étais plutôt sur un
travail systémique. Pour moi le travail tactique était
intégré dans la situation donc une adaptation était
nécessaire. C’est différent, après c’est toujours facile
quand ça va bien. Au début, les résultats n’étaient
pas là donc il a fallu s’adapter, être à l’écoute et être
dans l’échange.

GAME ON  |  Février 2024

 Le classement à fin 2023  
ne correspondait  pas à

notre potentiel. 
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Le mercato était très compliqué. On est passé par
beaucoup d’étapes. Au départ, on m’avait proposé
un groupe plus ou moins stable qu’il a fallu enrichir
avec quelques éléments. Courant juin,  j’ai été
surpris par trois départs inattendus. A ce moment
là je me suis dit « ça va être compliqué ». Avec les
moyens qu’on avait, on a dû s’adapter, se réajuster.
Il y a eu aussi le départ de la gardienne, Blandine
Joly. On était parti sur deux gardiennes jeunes, il y a
une deuxième gardienne qui est partie à Metz suite
à une meilleure offre. On est allé chercher Olesya
Arsenieva car il fallait quelqu’un d’expérience à ce
poste-là. Ce n’était pas évident. On était face au
nouveau marché de la D2. Aujourd’hui c’est une
nouvelle D2 avec beaucoup de clubs pros qui ont
des moyens. 

Comment as-tu construit ton groupe cet été ?

On sait que, quand on change de projet de jeu et
qu’on veut faire appel à la responsabilisation et à
l’autonomie des joueuses, ça prend du temps. Il y a
quand même quelques matchs où on aurait pu
s’imposer comme le match de Metz.

En effet, sur le début de saison, le bilan était très
maigre, il faut être factuel. Jusqu’à la trêve hivernale,
on était sur une victoire et trois matchs nuls. On a
encaissé beaucoup de buts au départ. On a eu
beaucoup d’aléas comme les absences de joueuses
potentiellement importantes pour le groupe. On a
manqué de profondeur dans notre jeu sans Elodie
Policarpo. Il y a eu des arrivées tardives, des
blessures, il a fallu faire avec ça. On avait également
un nouveau projet de jeu basé sur des ressorties de
balles, de la possession. 
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Il y a des matchs où c’était le blackout complet
comme Albi, Nice et la deuxième mi-temps contre
Lens. Je pense que ce départ avec la deuxième
période de Lens nous fait très mal. Le groupe a perdu
confiance. On avait construit quelques repères
intéressants pendant les matchs amicaux.
Malheureusement ce début de saison nous a fait mal
mais depuis le début 2024, on a repris de la
confiance.

La coupe de France c’est la coupe de France, chaque
saison le parcours est différent. Il dépend du tirage, il
y a beaucoup d’aléas. On se fait éliminer par un gros,
la prestation était plutôt cohérente mais le deuxième
but me restera en travers pendant des années. 

Quels étaient les objectifs en début de saison ?

Les objectifs dès le départ étaient d’exister dans
cette D2, de se maintenir en attendant l’arrivée de
cette licence club pour voir ce qu’on peut faire
rapidement sur le court et le moyen terme. 

Sur les 4 premiers mois de compétition, vous
avez  disputé 9 matchs de championnat pour
une seule victoire et vous avez été éliminés de
la Coupe de France dès votre entrée. Ce début
très compliqué est dû à quoi ?

Comment analyses-tu la poule désormais unique
de D2 féminine et les adversaires rencontrés
jusqu’à présent ?

C’est une très très belle chose pour le football
féminin d’avoir une vraie D2. Les moyens mis en
place par la FFF ne sont pas au rendez-vous cette
première saison et je trouve ça regrettable parce
qu’on perd une année. Malheureusement c’est aux
clubs maintenant de se structurer et de trouver les
moyens pour y faire face. Cette poule est une belle
promotion avec de très belles équipes. Je suis très
content d’en faire parti parce que ça joue et ça met
de la réflexion. Contrairement aux idées reçues sur
le football féminin comme quoi c’est un football
basé uniquement sur l’énergie et sur des
individualités,  je trouve que c’est faux. Certes il y a
des individualités qui font la différence dans
certaines équipes par contre il y a vraiment des
projets de jeu qui sont cohérents, des équipes
organisées, des clubs bien staffés surtout au niveau
médical. Je trouve que cette modernisation est
tardive mais bonne. 
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Mon arrivée permettait aussi de créer un pont, des
ouvertures entre la section masculine et la section
féminine à tous les niveaux. Chose qu’on a essayé de faire
avec les mêmes principes de jeu que les garçons. On a
aussi essayé d’initier ça à la formation, à la préformation
et à l’école de foot. Créer aussi une logique par rapport à
l’année dernière, ne pas changer de dispositif. On a donc
une défense à 3, on aimerait bien évoluer vers une autre
alternative. L’idée est d’avoir des joueuses capables de
s’adapter et se réadapter en permanence. J’aime bien
quand mon équipe à le ballon, j’aime bien quand mon
équipe impose son style de jeu. L’idée c’est aussi d’avoir
une équipe qui réagit vite à la perte de balle, des
joueuses qui courent pendant le temps de passe et
surtout savoir gérer les temps de jeu. C’est là où on pêche
mais on n’est pas loin, il faut juste qu’on gagne en
régularité. Ce n’est pas une identité Wahid Chaouki,  c’est
une identité club. 

Le contenu est cohérent. Thibault est quelqu’un qui a été

beaucoup inspiré par les jeux de position. On en fait

beaucoup parce qu’on y travaille en termes de technique,

tactique et athlétique. C’est une chose que parfois

certaines joueuses n’apprécient pas, peut être qu’elles

n’étaient pas habituées à ça. Aujourd’hui le staff avance,

progresse, se remet en question. On est à l’écoute, on est

dans l’échange. Je suis content et confiant dans ce staff.
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Tu es arrivé dans un groupe avec tes idées.
Explique nous le style de jeu que tu souhaites
pour ton équipe ? Quelle est ton identité en
tant que coach ?

Tu as un nouveau staff par rapport à la saison
dernière (à part Ryan Leblanc, entraîneur des
gardiennes). Comment réussissez vous à
transmettre vos idées et à collaborer ?

En deuxième partie de saison qu’est ce qu’il faut changer par rapport à la première ?

De coach (rires). Comme j’ai dit il faut monter en exigences. On a eu du mal à faire jouer toutes les joueuses à

leur poste, il a fallu compenser des méformes, des blessures. Il faut continuer le travail, continuer à être dans

l’échange, monter en intensité. Le premier trimestre 2024 va être déterminant parce qu’on joue des équipes

du milieu de tableau, des concurrents directs. On reçoit Orléans et Montauban. C’est un deuxième

championnat qui commence. On aurait bien aimé être dans les 10 premiers. Malheureusement ça se joue à 1

point et je pense que c’est ce point là qu’on a perdu contre Metz. Ce classement là n’est pas mérité et ne

correspond pas à notre potentiel. 
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AU CLUB DEPUIS 4 SAISONS
Kevin Afougou, Cyriaque Louvion, Corentin Tirard, Jordan Radojevic et Amandine Jung

Le football est certainement l’un des sports qui
reflètent le plus la mondialisation. Les transferts y
sont légions lors de chaque mercato avec certains
montants de transfert élevés (et c’est un
euphémisme), tant et si bien qu’il devient parfois
compliqué de connaître les effectifs des clubs. Pour
autant, si ces transferts sont aussi nombreux, ils
existent grâce aux contrats particuliers réservés aux
clubs professionnels, à savoir des CDD longue durée. 

Amandine est arrivée au club il y a près de 8 ans.
Encore sous le nom Ambilly Football Club, l’équipe
féminine évoluait alors en DH (actuelle R1, ndlr). Après
avoir passé une importante partie de sa carrière en
Suisse (Terre Sainte puis Chênois), la numéro 19
chablaisienne avait « besoin de plus de concurrence,
d’objectifs » et, bien qu’elle considère ces clubs
comme des familles, la France s’imposait comme un
choix logique.  Depuis lors, l’attaquante a connu de 
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Dans le monde amateur, ces contrats n’existent pas
et les clubs doivent renégocier chaque année (ou
presque) afin de conserver les joueurs. Ces derniers
ont donc tendance à changer régulièrement de club.
Alors quand des joueurs sont présents depuis 4
saisons ou plus, forcément, ça attire l’attention.
Retour sur les meilleurs moments de nos plus fidèles
joueurs et joueuses : Cyriaque Louvion, Kevin
Afougou, Corentin Tirard, Jordan Radojevic et
Amandine Jung. 

nombreuses épopées avec le club thononais. Nous
gardons forcément en mémoire l’exercice 2022 – 2023 au
cours duquel les féminines, alors entraînées par Thierry
Uvenard, étaient parvenues à se maintenir malgré la
réforme des championnats (4ème place) tout en
atteignant les demi-finales de la Coupe de France.
Pourtant, pour la native de Sallanches, une autre saison
reste légèrement au-dessus : 2016 – 2017.
À cette époque, l’équipe féminine du TEGG évoluait encore
en Division d’Honneur (aujourd’hui appelée R1), et les
joueuses s’entraînaient à St Julien en Genevois. En plus
d’une saison magnifique ponctuée par une accession à la
D2 Féminine, les chablaisiennes avaient réalisé un
parcours plus qu’honorable en Coupe de France Féminine
en atteignant le 1er Tour Fédéral (32ème de finale) et ne
perdant que contre l’Olympique Lyonnais. Amandine
décrit cette saison comme « dure physiquement » mais

qu’elle « ne regrette pas ». Depuis cette époque, les
féminines ont déménagé à Blonay et connu de nombreuses
saisons dans l’antichambre de l’Élite. Une série que le club
espère prolonger en comptant sur l’attaquante dès son
retour de blessure. 

Le cas de Jordan est assez particulier dans le sens où le natif
de Sciez a été formé au club. Comme présenté dans l’article
dédié à sa famille[page 32], ‘’Rado’’ a rapidement dû faire un
choix entre le tennis et le foot. Arrivé à l’âge de 13 ans en
provenance de l’Eveil Sportif de Sciez, il a su gravir les
échelons tout en restant dans le Chablais malgré la
disparition d’Evian Thonon Gaillard.

AMANDINE JUNG

JORDAN RADOJEVIC
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Progressivement intégré dans le groupe professionnel
dès la saison 2019 – 2020 (quelques apparitions en
Régional 1 et en Coupe de France), il prend une place
de titulaire lors de l’exercice 2021 – 2022 au cours
duquel il dispute la quasi-intégralité des matchs.
Malheureusement, une grosse blessure l’éloigne des
terrains pendant la majorité de la saison 2022 – 2023
en National 2 (absent de mi-août à mi-février). À force
de travail et de détermination, il a su revenir
progressivement dans l’équipe avant de récupérer
une place de titulaire. 

Rapidement convaincus par le projet de Thonon Evian
Grand Genève FC, ces joueurs notamment passés par
Châteauroux (Afougou), Le Havre (Louvion) ou encore
Monaco (Tirard) ont éclaboussé de leur talent les
pelouses des stades Camille Fournier ou encore du
Stade de Vongy. 
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Pour conclure, nous allons faire un focus sur trois
joueurs arrivés au cours du même mercato estival :
Kevin, Cyriaque et Corentin. À l’entame de la saison
2019 – 2020, alors que le club évoluait en Régional 1, le
projet a continué à prendre en ampleur. Un
recrutement de joueurs d’expérience a donc été mis
en place et le choix s’est porté sur d’anciens
professionnels disposants d’une expérience du (très)
haut niveau.
 Dans l’ordre d’arrivée : 

Kevin Afougou le 17 juillet en provenance de l’AC
Boulogne Billancourt
Cyriaque Louvion le 8 août en provenance de Tours
FC
Corentin Tirard le 29 août en provenance de
Grenoble Foot 38 (bien qu’il ait été formé à l’ETG)

 

Au cours de leur passage au TEGG, le club a connu
deux montées en quatre ans malgré de nombreux
courants contraires. Cyriaque confie : « la montée qui
m’a le plus marqué est celle de R1 à N3. Déjà tu es
champion, chose que de nombreuses personnes ne
connaîtront jamais. Mais en plus de ça, on avait la
sensation d’apporter notre pierre à l’édifice ! ». Un
souvenir confirmé par Kevin, bien qu’il n’ait pas trouvé
une montée plus belle qu’une autre : « En R1 c’était la
Coupe de France tous les jours ! Nos adversaires nous
connaissaient et voulaient vraiment nous battre
chaque semaine ». À cela s’est ajoutée l’interruption
des championnats due au Covid. Mais l’ensemble de
ces épreuves a permis de créer un groupe soudé et ces
trois joueurs se connaissent maintenant parfaitement.
C’est ce qui leur a permis de durer aussi longtemps
dans un club aussi exigeant que le TEGG. Malgré tout,
avec l’âge il devient important de commencer à penser
à l’après-carrière. Nous avions déjà abordé le sujet
professionnel avec Kevin lors du dernier magazine mais
même au niveau personnel, la question a le mérite
d’être posée. La région a particulièrement plu aux trois
joueurs qui envisagent, sauf changement exceptionnel,
d’y rester longtemps. Les supporters de Thonon Evian
Grand Genève FC auront donc l’occasion d’échanger
avec Kevin Afougou, Cyriaque Louvion ou encore
Corentin Tirard pendant de nombreuses années !

KEVIN AFOUGOU

CYRIAQUE LOUVION

CORENTIN TIRARD
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"On est en bonne position pour espérer"
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Les news du groupe STRIVE

Depuis le lancement de la Paris Saint-Germain Academy Pro sur le domaine de Blonay en 2023, le
campus a été métamorphosé avec un rebranding arborant les couleurs emblématiques du Paris
Saint-Germain.
Les cinq premières semaines des stages d’été 2023 ont affiché complet, attirant des joueurs de plus
de 46 pays ! À la fin de l'été, ce sont une petite cinquantaine de joueurs de 17 nationalités qui vivent
sur le campus en immersion complète.
L'été 2024 s'annonce intense, avec non pas 5 mais 7 semaines de stages ouvertes au grand public,
offrant ainsi aux jeunes joueurs du monde entier une opportunité unique de s'entraîner dans des
conditions optimales tout en vivant une expérience PSG authentique.

Un début triomphant pour la PSG Academy Pro à Blonay
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Développement du football
féminin à l’échelle mondiale

Strive Football Group s'engage pleinement dans
l'essor du football féminin à travers le monde.
Chaque entité contribue de manière significative à
l'expansion du football féminin en offrant des
opportunités de développement uniques à un
nombre croissant de jeunes joueuses. Ces avancées
incluent :

Une augmentation notable de jeunes filles
rejoignant les rangs de la PSG Academy en
Amérique du Nord, ainsi que l'ouverture de
programmes dédiés pour les filles au Sénégal.

FC Miami City est un membre fondateur de la ligue
USL W, l'un des plus hauts niveaux de compétition
pour les femmes aux États-Unis.

L'établissement de passerelles entre différentes entités du groupe qui favorise des opportunités de
détection, telles que celles offertes aux joueuses du FC Miami City ou de la PSG Academy au sein du
club TEGG. Par exemple, Linea Joergensen, joueuse du FC Miami City, vient d'être recrutée par le
TEGG pour poursuivre sa carrière professionnelle en France.
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Des succès sportifs au sein du groupe Strive

Cette année, les équipes de Strive Football Group
ont organisé des stages Paris Saint-Germain
Academy aux États-Unis (55 semaines), au Canada,
en France sur le Domaine de Blonay, au Sénégal, et
le Groupe a ajouté deux nouveaux pays à son
portfolio : le Venezuela et la Suisse. Plus de 3500
joueurs ont été initiés à la méthodologie
d’entraînement du PSG pendant une ou plusieurs
semaines. Une opportunité unique pour les jeunes
joueurs de s'entraîner cet été sous les couleurs du
Paris Saint-Germain. 

Suite au succès retentissant du Summer Tour 2023
en Amérique du Nord, plus de 70 semaines de
camps sont prévus pour l’été 2024 au Canada et aux
États-Unis.

Engagée dans l'éducation et le développement des joueurs, avec
pour mission d'aider les jeunes athlètes à atteindre leur plein
potentiel, cette année est exceptionnelle pour Strive Football
Group. Des succès à l’échelle nationale et internationale ont été
enregistrés, tant sur le plan individuel que collectif.

Organisation de stages d’été PSG
Academy dans le monde entier
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Placements dans des programmes
universitaires12
Contrats professionnels signés10
Sélections internationales 11
Joueuse du FC Miami City participant
à la Coupe du Monde Féminine 1

Demi-finale disputée contre le PSG dans la Coupe de France pour les féminines du TEGG1
Titre remporté par les U20 de la PSG Academy Dakar dans le championnat de la PSG Academy
Sénégal1
Qualification pour les 32e de finale de la Coupe Gambardella pour l'équipe des U18 de TEGG1



Le parcours en Coupe
ES Chilly - Thonon Evian : 0 - 2

L’adversaire du tour suivant était l’AC Seyssinet et,
comme lors du match précédent, la qualification
est arrivée en fin de match. Diomandé avait scoré
l’unique but de cette rencontre. Au cours d’ un
match fermé et terne, nos joueurs ont manqué
l’occasion de briller, mais l’objectif de se qualifier a
été néanmoins atteint. Mention honorable là aussi à
nos adversaires qui ont chèrement vendu leur peau. 

COUPE DE 
FRANCE

La compétition qui fait rêver  joueurs et fans se déroule chaque année et offre
l’opportunité pour chaque équipe de réaliser quelque chose de grandiose. Nos joueurs
du Thonon Évian Grand Genève ont vu leur parcours s’arrêter aux portes des 32èmes de
finale, une déception pour l'entraîneur et les supporters. Rétrospective de ce parcours
qui a tout de même été fort en émotions. 

C’est contre Chilly que s’est ouverte la Coupe de
France. Il n'y avait pas le choix pour nos bleus que
de gagner pour passer au tour suivant et  
continuer un rêve qui venait à peine de
commencer. Le match s’est soldé par un résultat
de 2-0 pour notre équipe qui a tout de même sué
sur le terrain de L’ES Chilly. Les joueurs adverses
ont livré une prestation digne d’un match de
Coupe malgré les trois divisions d’écart qui les
séparaient de nos bleus. Chaibi avait alors libéré
son équipe grâce à un doublé en toute fin de
partie. C’était un gros match d’ouverture qui
rappelle l’ambiance et la pression que procure la
Coupe de France. On ne peut pas réduire le
niveau sur le terrain à « petite » ou « grande »
équipe lorsque les joueurs jouent pour l’exploit. La
Coupe de France est bel et bien unique et
particulière.

AC Seyssinet  - Thonon Evian : 0 - 1
FC Péageois - Thonon Evian : 1 - 5
Thonon Evian - FC Aubagne  : 1 - 1 (tab 5-4)
Lyon La Duchère - Thonon Evian : 2 - 1

ES CHILLY - THONON EVIAN GG FC
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D’abord menés 2-0, les hommes de Bryan Bergougnoux sont
revenus à la marque mais beaucoup trop tard pour espérer
arracher la séance de tirs au but. Une élimination prématurée
qui a montré la dure réalité de la Coupe de France. Cette
défaite a laissé les supporters du club sur leur faim, eux qui
auraient aimé que leur équipe pousse l’aventure un peu plus
loin. « Déception » est le terme utilisé par le coach Bryan
Bergougnoux pour décrire l’élimination de son équipe. Selon
lui, les joueurs ont manqué d’envie face à une équipe qui était
“des morts de faim”, et ça en coupe de France, ça ne
pardonne pas ! Un rêve finit trop tôt pour les bleus, qui doivent
désormais se battre en National 2 pour sauver leur saison

L’échec et la déception contre Lyon La
Duchère

STOPPÉS
AUX PORTES DES
32EMES

Le match comptant pour le 6ème tour a
permis à nos joueurs de briller en éliminant
le FC Péageois sur le score de 5-1. C’était un
festival offensif avec un doublé de Bamba
et des buts de Scaramozzino, Chaibi et Leno
. Le FC Péageois n’a tout de même pas
démérité malgré le gros score affiché.

Le match le plus sensationnel a été sans aucun doute celui contre Aubagne. Première confrontation pour le
Thonon Évian avec une équipe de National 2. La rencontre a été très disputée et le suspense a tenu le stade en
haleine jusqu’au bout. Menés au score, nos bleus ont réussi à revenir grâce à  Clairica.  Bamba a ensuite redonné
l’avantage aux siens jusqu’à l’égalisation du FC Aubagne dans les dernières minutes de jeu. C’est finalement les
tirs au but qui ont permis aux 22 acteurs du match de se départager. A cet exercice, le Thonon Évian a été le plus
en réussite.  Pour la première fois de son histoire, la jeune formation chablaisienne a rejoint les 32èmes de finale. 

Arrivé aux portes des 32èmes, le sort aurait pu
réserver une équipe de Ligue 2 à Thonon Evian
mais c’est finalement Lyon La Duchère qui a
été désigné comme adversaire de nos bleus et
blancs. Si sur le papier, les lyonnais n’étaient
pas forcément favoris, il n’en a pas été de
même sur le terrain. C’est avec rage et
détermination que La Duchère a entamé la
rencontre malmenant les haut-savoyards tout
au long de la partie. 

AC SEYSSINET  - THONON EVIAN GG FC

FC PEAGEOIS THONON EVIAN GG FC

THONON EVIAN GG FC - FC AUBAGNE
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A r r ê t  s u r  i m a g e s

Victoire face à Le Puy Foot 43
3-0

Match nul face à GF38  1-1

Match nul face à Rodez 1-1

Défaite face à Yzeure 0 - 3

Victoire face à Merignac 2-0
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A r r ê t  s u r  i m a g e s

Victoire face à Le Puy Foot 43
3-0

Match nul face à GF38  1-1

Match nul face à Rodez 1-1

Défaite face à Yzeure 0 - 3

Victoire face à Merignac 2-0
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En 2013, il est entraîneur joueur au
sein du club de Bollène. Celui-ci lui
permet d’avoir sa première
expérience en tant que coach senior.
Il passe et obtient brillamment son
BEF la même saison au CREPS de
Montpellier. « La chance que j’ai eu
est de commencer en débutant puis
de monter crescendo. » Il réussit à
intégrer dans la foulée la commission
technique de la Ligue du Languedoc
Roussillon. « C’était un régal, le
niveau était élevé. » 

RENCONTRE AVEC
KAMEL HOUNA

Il est devenu rapidement
responsable d’une équipe en
autonomie. « J’ai pu mettre des
principes de jeu en place, ça avait
bien fonctionné. » Kamel continue
son cursus de formation. Depuis les
années 2000, il intègre différentes
équipes de niveau régional. « J’étais
dans un club partenaire du Nîmes
Olympique, on jouait en U19 R1 et on
avait raté la montée en National
d’un point, c’était une super saison
avec un groupe de qualité. » 

En parallèle d’une carrière de joueur
de niveau régional, il se découvre une
passion et décide de passer ses
diplômes. « C’était une bonne
formation pour moi de pouvoir jouer
en Ligue. Naturellement sur le
terrain j’avais cette âme de
repositionner et de communiquer
avec les joueurs.  A 16 ans, le
président d’un club où j’étais, à côté
d’Avignon, m’a demandé si je
pouvais aider le mercredi sur les
débutants. J’y suis allé, j’ai pris
beaucoup de plaisir et à partir de là
j’ai commencé à passer mes
diplômes” 

Arrivé en provenance de la section féminine de Chambéry, Kamel
Houna a eu un parcours riche en expérience. Désormais en charge de
la construction d’un pôle féminin stable au sein de Thonon Evian
Grand Genève, il a de nombreux objectifs à moyen terme. 

K
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En formation je veux
qu’elles voient le
maximum de systèmes de
jeu et le maximum de
postes.

amel a découvert sa vocation
pour le coaching dès
l’adolescence. 
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Après le FC Lyon, Kamel devient
directeur technique au FC Nivolet. Il
prend les rennes d’une équipe senior
descendue en R2 et réussit à
remonter en R1 la même année.
Après deux saisons et un contexte
compliqué, il bascule à Chambéry où
il prend la tête des U18 R1 et du
développement du pôle féminin. 
Finalement, à l’été 2023 c’est dans le
club de Thonon Evian Grand Genève
que Kamel fort de son expérience
pose ses valises.

LA FORMATION AU
FÉMININ

Le pôle féminin
manque de
développement 
 

« Ma première mission était de
créer un lien entre ici et
Annemasse. On met du lien et on
essaye de faire venir les filles aux
entraînements ici et inversement.
On met en place un protocole de
travail avec des choses à
développer pour minimiser l’impact
car là-bas elles sont débutantes. Je
pense qu’elles n’ont pas les
automatismes techniques,
tactiques et on les balance sur un
football à 11 contre des garçons, ce
n’est pas leur rendre service. » 

Kamel souhaite leur redonner du
plaisir à pratiquer ce sport. Sur
cette équipe U15 l’avenir probable
est de basculer sur du football à 8
pour reprendre les bases. Sur le
secteur de Thonon, l’équipe du
même âge évolue à un niveau D4
mais Kamel ambitionne de les faire
monter. « Je veux les mettre plus
en difficulté, elles ont des carences
sur l’aspect tactique donc
forcément contre des garçons sur
les transitions, ça va trop vite. » 

”On prend le train en route, on met
une base en place et l’année
prochaine on va pouvoir
commencer à faire émerger le
projet où on va mettre un niveau
de pratique exigeant pour
chercher la qualité sur les jeunes et
pouvoir réalimenter à moyen
terme la D2. » 

« Je recherchais quelque chose de
professionnel. Je voulais un
minimum de stabilité. Une
connaissance m’a présenté Serge, il
m’a contacté et ça l’a fait tout de
suite. » C’est un gros défi qui attend
l’ancien de Chambéry. « Le pôle
féminin ici manque de
développement. Par exemple on a
des U18 qui sont censés être la
réserve de la D2. Les joueuses sont
censées réalimenter à moyen
terme la D2. Sauf qu’actuellement
sur le niveau technique ou la
culture football qu’elles proposent,
il n’y en a aucune qui peut monter,  
c’est impossible”

Thonon Evian Grand Genève FC | A Strive Football Group Company
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Avec pour objectif de monter
l’équipe U18 en U19 Nat. sur trois
ans, il faut des bases solides et une
école de football développée. 

Le pôle féminin du TEGG est en
partenariat avec deux collèges et
trois lycées. Il y a actuellement
deux sections sportives, les U15 et
les U18. Une partie des U15 est
délocalisée à Annemasse. 

Finalement, à 40 ans il décide de
changer de région. Après avoir
travaillé en parallèle de sa passion
pour le coaching, 17 ans dans le
nucléaire, Kamel décide de suivre son
rêve de gosse et s’investir pleinement
dans le coaching. 

Un nouveau départ
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La vidéo est un outil 
 hyperpuissant pour la formation 

“Beaucoup de travail technique et
tactique. Toutes nos activations
sont à base de travail technique
comme des circuits de passe et la
qualité de la première touche de
balle. Ça commence à être cohérent
même si on n’est pas encore dans la
capacité de mettre des vrais temps
de possession et garder le ballon
pour aspirer l’adversaire. Dans les
jeux de transition et les jeux directs,
on met beaucoup d’équipes en
difficulté parce que notre bloc
équipe est compact et on arrive à se
projeter rapidement.”

“On gagne comme ça 1-0 contre
Saint Priest malgré le manque
d’efficacité offensive. On fait 0-0 à
Clermont et on bat le GF38. On est
capable mais il manque encore
cette exigence qui permettra de
gagner en régularité. »  Avec un
maintien de son équipe U18F, le pôle
féminin pourra continuer à se
structurer à l’avenir.

Grâce au soutien du père d’une
joueuse, le coach a également du
matériel vidéo à disposition. « On
fait des analyses vidéo, on a
travaillé tactiquement, on fait des
causeries participatives par secteur
de jeu pour qu’elles me disent leur
vision du football, comment elles
aimeraient jouer, comment on
récupère le ballon, comment
l’utiliser… A travers ça, découle le
plan de jeu du match et la séance
de vendredi. Ça permet de gommer
les erreurs et éviter de les
reproduire. » 
Le développement de la section est
en marche, cependant sur les
catégories jeunes il reste encore un
travail de profondeur. 

« En formation je veux qu’elles voient
le maximum de systèmes de jeu et le
maximum de postes. On commence
à leur inculquer l’esprit de
compétition.. On a 5-6 joueuses de
qualité qui ont déjà cette mentalité
là. Il faut continuer à le développer.
On les fait participer et elles essayent
de comprendre comment récupérer
le ballon et ne pas courir dans tous
les sens. “
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« Mon bilan sur la première partie
de saison est mitigé. Au début on a
perdu contre Andrézieux à
domicile. On a commencé le 10
septembre en ayant repris le 21
août, c’était très compliqué sur
l’aspect athlétique, technique et
tactique. On s’est retrouvé à la rue,
ça arrivait dans tous les sens,
physiquement elles avaient un
mois de travail en plus. On a
continué de bosser et on est monté
dans l’exigence.”
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Les journées découvertes d’octobre
ont permis de récupérer 4 joueuses
de plus. D’autres journées
découvertes seront organisées avec
notamment de la pratique futsal en
hiver et terrain à partir d’avril. Le but
chez les plus jeunes et d’intéresser les
filles à pratiquer le football. Chez les
adolescentes, Kamel est purement
dans la formation à tous les niveaux. 

Outre son poste de responsable du pôle féminin, Kamel Houna est également
l’entraîneur principal des U18F R1 du club.

Notre bloc
équipe est

compact, on
arrive à se

projeter
rapidement 
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Deux joueuses sont venues renforcer l’effectif de Wahid Chaouki à la trêve hivernale.

Linea Joergensen, joueuse danoise et milieu de terrain de 28 ans, est arrivée du FC Miami City,

club du Groupe Strive.

Anna Clerac, milieu offensive de 26 ans,  arrive du club de Soyaux. Cette native de Charente a fait

toutes ses classes dans son département d’origine et a également été selectioonnée en équipe

de France jeune.

Ces deux renforts seront sans aucun doute une plus-value pour le groupe dans la quête du

maintien en seconde partie de saison.



UNE FAMILLE AU
COEUR DU CLUB

Supporters, bénévoles, joueur et joueuse. Aucune familleSupporters, bénévoles, joueur et joueuse. Aucune famille
ne remplit plus de rôle au sein du Thonon Evian Grandne remplit plus de rôle au sein du Thonon Evian Grand

Genève FC que la famille RadojevicGenève FC que la famille Radojevic

Que ce soit avec la N2 pour voir évoluer son fils,
les U18 Féminines pour y voir sa fille ou la D2
Féminine pour le simple plaisir d’encourager le
club, il vient toujours donner de la voix, en
tribunes ou derrière la main courante. Véritable
passionné, il fait régulièrement les déplacements
pour voir ses enfants jouer lors des matchs à
l’extérieur.

Ancien joueur lui-même au niveau
départemental, Greg Radojevic n’avait jamais
réellement envisagé le football au niveau
(semi-)professionnel. Dans l’incapacité de
participer à des détections qui ne se passaient
qu’à Lyon quand il était jeune, il s’est concentré
sur un avenir professionnel plus commun.
Aujourd’hui salarié dans une entreprise
d’assainissement située à Genève, Greg est
toujours au rendez-vous pour venir encourager
les équipes du TEGG.

reg, le père, fervent supporter.reg, le père, fervent supporter.  
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Retour sur les membres d’une famille qui vibre au rythme des matchs du club chablaisien depuis plus de
8 ans et la signature des deux enfants dans les catégories de formation.
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Nadia, de son côté, était plus adepte du tennis
que du foot (qu’elle ne suivait « que pour les
grandes compétitions »). Plus adepte des matchs
par équipe que des tournois en individuel, elle
avait déjà une appétence pour l’aspect collectif
du sport. Depuis la signature de ses enfants au
sein du Thonon Evian Grand Genève,  elle n’a 

adia, la mère, supportrice et bénévole assidueadia, la mère, supportrice et bénévole assidue

cessé d’aider le club en tant que bénévole, en plus
de les encourager lors de chaque rencontre.
Souvent présente au scan des billets en National 2
comme en D2 Féminine, elle accueille chaque
spectateur avec un grand sourire !
Particulièrement fière du parcours de ses enfants,
elle fait également de nombreux déplacements
pour les voir évoluer à l’extérieur. 

SHORT GUIDE ON
GARDENING

ordan, le fils, titulaire régulier en National 2ordan, le fils, titulaire régulier en National 2

À la mi-saison, Jordan a disputé 16 matchs (11 en
championnat, 5 en coupe de France) sur les 18
possibles. Auteur de 3 buts, il a également
apporté un volume de jeu très important et une
palette technique dont il profite pour casser les
lignes. Et pourtant, certains facteurs auraient pu
arrêter la carrière de footballeur du jeune joueur
chablaisien. Le premier : Un talent inné pour un
autre sport. Le numéro 8 du Thonon Evian Grand
Genève FC était également un excellent joueur
de tennis lors de ses jeunes années. Déjà classé à
l’âge de 12 ans, il a dû choisir entre le football et la
petite balle jaune afin de se laisser suffisamment
de temps pour les études. Son choix s’est alors
porté sur le ballon rond, pour le plus grand
bonheur du TEGG. 
Le deuxième facteur : des (très) grosses blessures. 

Si le talent et les choix de carrière sont importants
dans la trajectoire d’un joueur, les blessures
peuvent rapidement ruiner un travail de plusieurs
années. La plus connue d’entre elle, la rupture du
ligament croisé antérieur du genou, est la plus
fréquente (environ 1 joueur sur 29 est touché au
cours de sa carrière, ndlr). Revenir une fois au très
haut niveau après cette blessure est déjà une
sacrée performance. Jordan l’a fait deux fois, une
pour chaque genou. Ses parents témoignent : «On
a toujours été là pour le soutenir mais c’est vrai
qu’on a eu peur pour lui». Aujourd’hui libéré de
ses pépins physiques, le jeune joueur de 22 ans
monte progressivement en régime et gratte de
plus en plus de temps de jeu. Il compte bien
profiter de cette saison pour continuer à montrer
son talent en championnat. 
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anessa, la fille, une intégration progressive dans le groupe D2 Féminineanessa, la fille, une intégration progressive dans le groupe D2 Féminine

Pur produit de la formation chablaisienne,
Vanessa est arrivée au Thonon Evian Grand
Genève FC à l’âge de 12 ans en provenance de
Sciez. Comme son grand frère, elle avait un grand
potentiel dans le tennis (2 fois championne
départementale par équipe, une fois vice-
championne), et comme son frère, elle a choisi le
football. Pourtant, tout aurait pu être bien
différent tant sa détection s’est faite sur un
concours de circonstances. Jeune joueuse de
l’Eveil Sportif de Sciez à l’âge de 11 ans (où elle
évoluait quasi-exclusivement avec des garçons),
elle reçoit une convocation pour une détection de
la part du club de Thonon (encore appelé Evian
Thonon Gaillard à l’époque)

Son professeur de CM2 lui conseille de tenter sa
chance, ce que ses parents approuvent : « j’y suis
vraiment allée sans pression. Je n’avais rien à
perdre ». Après des tests physiques avec et sans
ballon qu’elle réussit haut la main, la jeune
joueuse intègre la section sportive au collège
Jean-Jacques Rousseau. Depuis, Vanessa a gravi
les échelons en s’imposant dans chaque
catégorie de jeunes. Elle évolue aujourd’hui en
U18 Féminine (niveau Régional 1) et travaille
d’arrache-pied pour intégrer le groupe D2
Féminine d’ici la fin de saison. 
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Ton meilleur souvenir sur un terrain ?

Ba Mody : C’est quand j’ai été champion du Sénégal en
2006.  C’était un truc de fou, mon meilleur moment sans
aucun doute. C’était émouvant et grandiose. 
 
Olesya Arsenieva : J’en ai deux. Ma première
titularisation en D1 contre le Paris FC, il y a eu 16 tirs
cadrés, zéro but concédé, on a gagné 1-0. Ça reste
jusqu’ici mon meilleur match, je pense. Sinon,
collectivement, je dirais ma victoire au Havre contre le
FC Nantes, l’année de la montée de D2 à D1. C’était un
match de fou. 

INTERVIEW  CROISÉ

Olesya Arsenieva

Le joueur ou la joueuse qui te fascine le plus
(gardien ou pas) ?

Ba Mody : C'est ce que je suis en train de vivre
actuellement, la mauvaise passe qui dure depuis
déjà pas mal de temps. Enchainer des défaites
quand tu es gardien, ça fait très très mal. Ça ne
m’est encore jamais arrivé, c’est dur à avaler.  
 
Olesya Arsenieva : C’est la descente avec le
Havre de D1 à D2, l’année du Covid. C’était très
frustrant. En plus, cette année, il n'y avait qu’une
seule équipe qui descendait. 
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Mody Ba

Ba Mody : C’est de jouer au plus haut niveau avec
mon équipe, affronter les différentes étapes et passer
les échelons tous ensemble. 
 
Olesya Arsenieva : J’en ai plusieurs comme jouer un
match de Ligue des champions, mais le plus réalisable,
c'est de marquer un but. Un but qui sauve l’équipe en
fin de match au moment d’un corner. J’aimerais trop ! 
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Ba Mody : Rio Ferdinand, un défenseur de mon enfance,
j’ai grandi en le voyant jouer à la télé. Il a presque failli à
me pousser pour devenir défenseur. Finalement, je suis
devenu gardien parce que mon grand frère m’a inspiré à
ce poste. 
 
Olesya Arsenieva : Grégory Coupet, J’ai grandi en
étant fan de Lyon et à ce moment-là, c'était "the
gardien".  Quand j’étais petite, j’avais son maillot. C’est
lui qui m’a donné l’envie d’être aujourd’hui gardienne. 

 Ta plus grande frustration ? 

Ton plus grand rêve ?  
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A B E C E D A I R EA B E C E D A I R E
Avec ...............

D I
O
M
A

Parcourez les lettres de l'alphabet avec Badara
Diomandé, milieu de terrain des bleus et blancs
arrivé à la trêve estivale.

comme Diomandé : notre nom de famille écrit sur le maillot de Saint-Étienne que portait
mon frère qui jouait là-bas.  Quand j’étais petit,  j’allais au stade le voir jouer. J’étais
content de voir mon grand frère porter notre nom sur un maillot de foot et tellement fier
de lui !

comme Ismaël : encore une fois mon frère. C’est une fierté, un modèle…
J'étais un gamin quand il était déjà joueur professionnel. Aujourd'hui, il
joue en Roumanie, mais je me rappelle encore des matches qu’il faisait
et que j’allais voir. Il m’inspire énormément. 

 comme Olive : je déteste les olives ! Peu importe si elles sont vertes ou noires, je
déteste. Sur les pizzas, je les enlève, je ne sais pas pourquoi ils mettent des olives
sur les pizzas d’ailleurs !!!!

comme maman : quand elle m’appelle sur mon portable, je vois
toujours le grand M avec des cœurs. Elle est tous les jours derrière moi,
depuis le début. C’est la maman, quoi.

 comme Allemagne. Pourquoi ? Parce qu’ils ont tapé le Brésil en 2014. Sérieusement,
l’Allemagne était trop forte, ça m’a marqué. J’ai aimé cette mentalité de jouer le
match à fond comme s’il y avait 0-0 alors qu’ils gagnaient déjà. J’aime le foot
allemand. 

Date de Naissance : 03 Juillet 1997

Lieu de Naissance : Yopougon (Côte d’Ivoire)

Poste : Milieu
Clubs : Aubervilliers, Bondy, Paris FC, Drancy,
Sannois St Gratien, US Boulogne  Côte
d’Opale

Badara Diomandé
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Ncomme nature : j'aime me balader en forêt, ça me fait respirer du bon
air. Je vais me promener avec ma fille, ça m’apaise, ce sont d’autres
moments de la vie très importants. 

Dcomme Danemark : J’ai fait deux mois au Danemark
dans un club de Copenhague quand j’avais 17 ans. J’ai
adoré, c’était une belle expérience. Ça m’a montré
que le foot, c'est ce que je voulais faire. Les gens sont
ouverts là-bas, j’ai découvert une autre mentalité. 

Écomme Éléphants de Côte d'Ivoire, l’équipe nationale de mon pays
d’origine. Je suis né en Côte d'Ivoire et je suis arrivé en France quand
j’avais entre 4/ 5 ans. Je retourne souvent là-bas où j’ai de la famille.
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L E  P L U S  U T I L I S É  P A R
B R Y A N  B E R G O U G N O U X

Parmi l ’effecti f  à  la  disposit ion
du coach Bryan Bergougnoux,
Tiecoro Keita est  le  joueur qui
a eu le plus de temps de jeu
sur la  première part ie de
saison.  Avec 13 t itular isat ions,
i l  a  cumulé 1  144 minutes de
jeu.
Un élément donc indispensable
dans le plan de jeu du coach
chablais ien.



ECOLE DE FOOT

SENIOR REGIONAL 3

LES BREVES DU TEGG

Près de 150
enfants
composent
l’école de foot

Les U14 R1,
champions d’automne

n titre de champions d’automne à la
trêve récompense l’assiduité et la
persévérance de nos U14R1 ainsi que le
travail sérieux de  leurs éducateurs. La
seconde partie de saison devrait donc 

U

U14 R1

La réserve 
en embuscade
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lors que le mois de décembre a
marqué la fin de la première A Afin d’atténuer l’écart de niveau

entre nos deux équipes séniors,
une accession de l’équipe
réserve au niveau supérieur
serait une très bonne chose
pour le club. 

partie de saison, la réserve est  plus
que jamais dans le coup pour la
montée en Régional 2.

être l’occasion  de continuer sur cette
belle lancée. De bon augure pour l’avenir
de notre formation.

 es  plus petits ont 5 ans et
les plus grands, si l’on peut L

dire, ont à peine 11 ans. Toutes
ces jeunes pousses composent
l’école de Foot dirigée par

Victor Mercier Gallay sur
Thonon et Julien Morel sur
Evian  pour la partie masculine
et Mayra Da Silva pour la partie
féminine sur le bassin
annemassien.
Au total 150 enfants, âgés de 5
à 11 ans, sont licenciés à l’École
de Foot et s’entrainent une à
deux fois par semaine pour
assimiler les bases du Football.
Ils disputent également
chaque samedi des plateaux
qui rassemblent les écoles de
Foot des clubs voisins. 
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YOUTUBE

LES BREVES DU TEGG

Goûter de Noel
e Père Noel avait fait un détour par le stade
Vongy pour un petit coucou aux plus jeunes L

ECOLE DE FOOT

NOTRE CHAINE
CARTONNE

qui seront un soutien aux nombreuses
personnes en situation de précarité.

Collecte de la banque alimentaire
haque année, le mois de
Novembre est ponctué par la
collecte nationale de la Banque
Alimentaire et notre club a pris
l’habitude depuis plusieurs saisons
d’apporter son aide à l’Association
St Vincent de Paul pour participer
à ce moment de solidarité.

C

VIE DU CLUB
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e 1000 abonnés en       
septembre, notre chaine 

. 

D
Youtube, grâce à la diffusion
en direct des matchs à
domicile a fait un bon à plus
de 5 000 abonnés à la trêve
hivernale. 
Un succès grandissant grâce
à une équipe de bénévoles
passionnés qui vous
permettent de vivre en direct
les rencontres.

de l’école de Foot qui avaient été conviés avec
leurs parents pour un goûter de Noel. 
Un moment convivial qui permet aux familles
de rencontrer éducateurs et dirigeants dans
un autre contexte qu’un terrain de football.

Joueurs, joueuses, dirigeants,
salariés, éducateurs s’étaient
mobilisés en nombre et avaient
revêtu le gilet orange pour
collecter les denrées alimentaires
et produits de première nécessité 

Grâce à la mobilisation de tous, on peut
faire de grandes choses !
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COUPE
GAMBARDELLA
Dans cette rencontre attendue par la formation chablaisienne, nos jeunes n’ont pas démérité en tenant
tête à un club qui pointe parmi les meilleurs centres de formation de France.  Les joueurs d’Hervé Lybohy
n’ont pas fait de complexe d’infériorité, bien au contraire, ils sont restés motivés et concentrés et ont
donné le maximum dans ce 32ème de finale.  C’est un penalty  qui a permis aux Remois de prendre les
devants au tableau d’affichage et de conserver ce tout petit avantage jusqu’au coup de sifflet final.  Les
bleus et blancs n’ont pas à rougir de cette élimination, bien au contraire, ils ont pu voir qu’ils pouvaient se
mesurer aux meilleurs sans rougir.

Après avoir facilement passer les premiers tours, le tirage au sort  a réservé
un gros morceau pour les 32èmes de finale de la Coupe Gambardella aux
joueurs d’Hervé Lybohy et Samuel Teti, le stade de Reims.

 football diffusé à la télévision, à savoir la finale de la Coupe de France 1952 entre Bordeaux
et Nice. Il fit également partie de ceux qui créèrent le football professionnel en 1932 avant
de succéder à Jules Rimet à la présidence de la FFFA en 1949. Après son décès le 30 Aout
1953 dans sa ville natale, son nom fut donné à la Coupe nationale des juniors. La première
Coupe Gambardella fut donc organisée durant la saison 1954-1955. Elle fut sponsorisée
par la société Evian-Cachat jusqu'au milieu des années soixante. Le premier club à avoir
remporté la Coupe Gambardella est l’AS Cannes qui s’était imposé 3-0 face au LOSC, le 26
Mai 1955, il y a près de 70 ans.
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UN PEU
D’HISTOIRE Cette prestigieuse compétition porte le nom d’un journaliste sportif natif de

Sète, Emmanuel Gambardella qui fut également président de la Fédération
Français de Football.  C'est également lui qui commenta le premier match de 
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Formation
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Un Club, un métier

CHRISTIAN
DI DOMENICA

KINESITHERAPEUTE

résent depuis le début du projet et
même bien avant, Christian Di Dominica
fait partie intégrante du staff technique
du Thonon Evian Grand Genève en tant
que kinésithérapeute.  
Il accompagne chaque jour ses joueurs
et semble représenter les couleurs et
l’âme du club, bien qu’il possède dans
son armoire un maillot de l’AC Milan... 

 
Un kiné doit connaître son métier, mais le côté humain ne s’apprend pas. Christian établit un réel lien
avec ses joueurs et les aide à affronter toutes sortes d’aléas du foot. L’un des points les plus importants,
hormis le suivi de blessure, est l'orientation des joueurs. Quand un joueur se blesse, il y a une
procédure spéciale à suivre qui peut parfois être compliquée. Christian facilite le suivi médical et
oriente vers d’autres domaines de la médecine en fonction des besoins et pathologies des joueurs.

Il y a une pénurie de médecins en ce moment et il
peut être compliqué de savoir où aller et réussir à
avoir un rendez-vous auprès de médecins
spécialisés. Mon rôle est aussi de savoir orienter
les joueurs. 

P
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 Un bon kiné ? C'est difficile à définir. Pour moi, si tu veux être dans les
métiers de la santé, tu dois forcément aimer les gens. Quand je suis la
blessure d’un joueur, je suis la personne et non simplement la
blessure. Pathologie égale, patient différent. Pour être un bon kiné, il
faut être un bon humain 
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SON quotidien

Les jours se ressemblent, mais il n’y a jamais de routine. Christian vient au club dès 8 h 30, où il
participe à une réunion avec les coachs. Il réalise ensuite les soins de pré-match en faisant les
étirements. Une fois que les joueurs partent aux entraînements vers 10 h, Christian s’occupe des
blessés et pratique des soins. À l’issue de l'entraînement, les joueurs qui veulent ou qui en ont besoin
viennent le voir. À partir de 13h, un créneau de 1h est dédié aux jeunes de la PSG Academy. Deux fois
par semaine, il s’occupe aussi de l’équipe féminine.  Ensuite, les patients extérieurs viennent consulter
jusqu’au soir.

Mais la journée n’est toujours pas terminée.
De 18h à 19h, un autre créneau est réservé
pour les joueurs de l’Académie. Parfois, des
patients viennent encore en fin de journée.

 « Le début des études nécessite beaucoup de théorie et peu de
contact avec les patients. Une fois que tu rencontres des humains,
tu vois que le métier est loin d’être uniquement de la théorie. Si tu
n’as pas de contact humain, tu te rends compte que ce métier n’est
pas fait pour toi. Il faut aimer les gens comme on aime son travail. »

un passionnÉ de sports

Originaire d’Annecy, Christian a fait ses études à
Grenoble. Tout droit sorti de l’université, il ne tarde pas à
rentrer dans le monde du sport en devenant le kiné
officiel de l’équipe de France de ski. Il a notamment fait
partie du staff  pendant la Coupe du monde ski en 1993.
Après cette aventure et ses premiers pas dans le monde
du sport, Christian emménage à Thonon et va peu à peu
entrer au contact de l’ETG. Le voici aujourd’hui comme
kiné officiel de l’équipe du Thonon Évian GG FC. Christian
aime travailler avec les joueurs et ça se sent, une
ambiance de camaraderie se dégage au sein de son
cabinet.
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Sa semaine est donc bien chargée et le
week-end, Christian accompagne les bleus
et blancs en matchs. Même si les journées
se ressemblent, toutes les consultations et
interactions sont différentes et donc rien
n’est répétitif. 



Anissa Belkasmi, s'est prêtée au petit jeu "Côté terrain - Côté coulisses"

Côté terrain Côté coulisses

Ton premier club : J’ai commencé le football au FC
Drouais à l’âge de 6 ans avec les garçons, j’y suis
restée jusqu’à l’âge de 14 ans car je ne pouvais plus
jouer avec les garçons. Cette mixité m’a permis de
progresser dans tous les aspects .

Ton meilleur souvenir :  C’est la Coupe du monde
2023 lorsque j’ai pu aller en Australie avec la
sélection du Maroc. Même si j’étais réserviste, j’ai
passé 2 mois extraordinaires, de la préparation
jusqu’à la fin de la compétition. J’ai vécu des
émotions que je n’avais jamais vécues auparavant,
c’était magique. 

Et le pire :  La période où j’avais moins de temps de
jeu, où je n’étais pas convoquée, c’était dur mais ça
m’a permis d’évoluer et d’apprendre à ne jamais
baisser les bras .

La joueuse que tu admires : Il n’y a pas de joueuses
en particulier, j’essaye juste d’apprendre de chacune
des joueuses évoluant au même poste que le mien.

Ton poste de prédilection : Ça a toujours été
attaquante. Se dire qu’on peut changer le cours du
match en marquant un but apporte de la
motivation. J’aime ressentir l’adrénaline de la
compétition offensive. 

La musique que tu aimes écouter : Lors de mes
préparations d’avant match je n’écoute pas de
musique mais plutôt des récitations coraniques
car cela me permet d’être plus concentrée, de me
retrouver avec moi-même en étant calme et
apaisée.
Une journée sans foot : J’essaye de me reposer et
de voir mes proches. Je vois aussi mes amis, on
aime bien se promener, allez faire du shopping. 

Un pays où tu aimerais vivre : J’aimerais vivre au
Maroc afin d’habiter dans le pays de mes origines.
Pas de ville en particulier mais oui, pourquoi pas
quelques années au Maroc.

Une autre passion que le foot : Faire du shopping.
J’ai une passion pour les baskets, j’aime bien avoir
toutes les couleurs de basket.

Un défaut que tu ne supportes pas : Je déteste
qu’on ne soit pas honnête avec moi et qu’on me
mente. Je préfère qu’on me dise les choses
franchement.

Ton plat préféré :  Ce sont les lasagnes mais j’ai
une préférence pour le sucré et je dirai que mon
dessert préféré est le fondant au chocolat car
j’aime beaucoup trop le chocolat  J’aime bien finir
mes repas par un truc sucré (quand je ne suis pas
au régime).
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Il y a déjà 
6 ans Rétro Saison 

2017-2018

SOUVENIRS DE LA
SAISON 2017-2018

Décembre 2016, le
club d’Evian Thonon
Gaillard  dépose le
bilan avec tous les
dégâts qu’une telle
situation peut causer.
Des salariés se
retrouvent sans
emploi, des joueurs
sont dans l’incertitude
de leur avenir. Un
véritable séisme dans
le monde du football
local.
Heureusement, une
poignée de dirigeants
passionnés et motivés  
avec à leur tête Jean-
Louis Escoffier se 

Il y a 6 saisons, le club
de Thonon Evian GG FC
renaissait sur les
cendres de feu l’ETG.
Certes l’histoire est
courte depuis 2017
mais les années ont
passé et après avoir
démarré en Régional 2,
nous voilà aujourd’hui
en National 2. Un beau
parcours qu’il est bon
de se remémorer pour
se rappeler d’où l’on
vient.

La première équipe senior du nouveau club
créé en 2017

DE LA RÉGIONAL 2 A LA
NATIONAL 2, 6 SAISONS

SONT PASSÉES

mobilisent pour relancer un nouveau club
et faire revivre le football chablaisien. 

L’arrivée de Ravy Truchot et un
redémarrage en Régional 2 pour l’équipe
senior  marqueront le début de la belle
histoire que nous vivons aujourdhui.

Le premier logo du
club avait pour
effigie le Lion du
Chablais. Le club
jouait alors sous
les couleurs noir et
blanc

Thonon Evian Savoie Thonon Evian FC Thonon Evian Grand Genève FC
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Le stade, 
un lieu convivial 
et animé
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Crossbar Challenge, Octobre Rose,
Noel, défilé des équipes jeunes au
stade, espace VIP, le animations
s’enchainent au stade.  

Un vrai lieu de vie où supporters de tous les âges et
partenaires,  peuvent se retrouver et encourager d’une même
voix et avec la même ferveur nos équipes pour les pousser vers
la victoire.
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VALENTIN LIENARD

Quand on recrute Valentin Lienard, il faut s’attendre à

un véritable tsunami au sein du club. Sa notoriété va

bien au-delà de ce que le Thonon Evian GG FC aurait pu

imaginer avec une communauté qui a été multipliée

par trois pour le club haut-savoyard depuis l’arrivée du

latéral. Autant de chamboulements auxquels le club a

dû s’adapter au fil des mois pour finalement intégrer

parfaitement le joueur au sein de la famille du football

chablaisien.

VAL 5
Thonon Evian Grand Genève FC | A Strive Football Group Company

LIENARD
 | Janvier 2024
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LE PHÉNOMÈNE

“Val”, comme on l’appelle familièrement ici, doit avant

tout sa notoriété à son parcours de footballeur mais

aussi à une idée lumineuse qui l’a projeté sur le devant

de la scène dans le monde des réseaux sociaux. 

Il est suivi par énormément de jeunes mais aussi par les

18-35 ans, notamment grâce à ses contenus sur

YouTube. Il peut être parfois compliqué de réellement

se rendre compte de ce que représentent tous ces

chiffres et cette notoriété dans la vie de tous les jours.
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En match le week-end ou quand je sors,
si je me retrouve devant un collège ou
un lycée, je suis interpellé. Je vois
beaucoup de jeunes s’intéresser à mon
contenu, mais pas seulement. 
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Ce statut d’influenceur sportif fait de lui plus
qu’un simple joueur. Chaque fait et geste peut
être interprété comme un message envoyé à sa
communauté. Malgré sa simplicité au quotidien,  
Valentin ne néglige pas l’importance qu’il
représente sur les réseaux. Le plus important
pour lui est de donner une bonne image du
club, de lui-même et du foot en général. 
 

Avec des contenus de qualité et un rendu très
professionnel, Valentin Lienard a réussi à
développer une communauté très active et
engagée. Mais le secret de sa réussite ne réside pas
seulement sur ce point. Pour lui, l’authenticité reste
la clé du succès. De par sa simplicité et son
honnêteté, Val est parvenu à faire exploser son
nombre de followers. 

5

VALENTIN LIENARD
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Lorsqu’il  arrive en octobre 2023 au Thonon
Evian Grand Genève, la question est de savoir si
sa communauté va le suivre.
La réponse est oui (et heureusement). Depuis,
les  coulisses du club sont montrées au grand
jour et intéressent particulièrement les abonnés
qui semblent suivre les aventures de l’équipe
comme une série Netflix. 
Offrir, à travers les contenus publiés, un aperçu
unique de la vie d’un joueur de football, sur et en
dehors du terrain, permet de créer une
connexion plus personnelle entre le joueur, sa
communauté et le club.

A ma plus grande surprise, toute l’équipe a joué le jeu et a accepté de
contribuer aux vidéos. Le vestiaire est pourtant assez mature et beaucoup
d’entre eux ont connu le monde professionnel, mais ça n’a pas empêché de
me suivre et c’est un plaisir. Aujourd’hui, quasiment toute l’équipe est
passée au moins une fois sur ma chaîne, que ce soit pour faire une
interview ou juste parler

Le risque d’intégrer pleinement une caméra dans
l’intimité peut s’avérer être dérangeant pour
certains et fausser la personnalité d’autres, c’est ce
qu’on pourrait se dire à priori. Mais dans un monde
de réseaux sociaux et d’images trafiquées, Valentin
semble privilégier l’authenticité des moments en
équipe. L’aspect vlog permet de conserver le
naturel des joueurs lorsque ces derniers sont pris
dans une discussion. Les caméras plus
«imposantes» sont utilisées dans les moments de
match ou d'entraînement et ne changent rien aux
déroulements des séances. Cela peut être
perturbant au début, mais l’habitude s’installe très
rapidement et le naturel reste présent. 



VALENTIN LIENARD

5

J’ai de la chance, car j’ai une commu qui me suit
énormément, donc mes stats sont très régulières.
Là, je pense que c’est encore plus prenant puisque
le club me laisse une liberté et les gens entrent plus
facilement dans l’équipe. 

Je ne le dis pas assez, mais merci de me suivre
et d’être autant impliqué. Je veux que vous
sachiez qu’on essaye toujours de s’améliorer et
de proposer le meilleur contenu. Vous voulez
une exclusivité ? Il devrait y avoir dans les mois à
venir une émission sur Twitch, une fois par
semaine et on  recevra des abonnés.  
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Cela va faire cinq ans que la chaîne YouTube de Val
a été créée et environ quatre ans que la série QDF
existe. Une base assez importante d’abonnés est
arrivée lorsque la vidéo « Mon parcours : j'ai joué
avec Mbappé » est sortie. Le reste de la
communauté est arrivé au fur et à mesure avec
différents pics d’abonnement. Ce succès s’incarne
en la personne de Valentin qui est en tête d’affiche,
mais une équipe est bel et bien présente derrière
tout le travail réalisé. 

générale, c'est  chaque fois une nouvelle
histoire. Le plus important est de toujours
réussir à raconter des histoires, elles peuvent
être géniales en cas de victoire ou parfois
moins cool. Le foot se rénove lui-même et son
public ne faiblit jamais. Ce qui est primordial
pour Valentin, c’ est de garder sa créativité et
ses idées pour conserver cette proximité avec
sa communauté et  continuer à raconter de
belles histoires. 

Notre youtubeur marche depuis le début avec son
meilleur ami de collège, Nicolas, et plusieurs
personnes travaillent aussi à produire ces contenus
très professionnels. Seul, il ne serait pas arrivé aussi
loin. Que l’on aime ou pas, force est de constater
que la production est de qualité.
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Valentin ne se pose pas trop de questions sur son
avenir et vit au jour le jour. Il ne semble pas non
plus s’inquiéter sur le fait que sa communauté
puisse ne plus s'intéresser à ce qu’il produit ou alors
que ses concepts s’essoufflent car pour ce
passionné de football, le sport de manière
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Une communauté fidèle 

Un mot pour ta communauté ?

Si vous aussi, vous voulez suivre  Valentin
Lienard, découvrir sa vie de footballeur au sein
du Thonon Evian GG FC, il suffit de vous rendre
sur sa chaine Youtube @Val_lienard.
Tous les mardis (s’il n’est pas en retard),
retrouvez Val dans son émission QDF* pour des
aventures toujours plus étonnantes les unes que
les autres.

* QDF : Que du Foot



BOUTIQUE EN
LIGNE

SAISON 2023 - 2024

www.grandgenevefootball.com
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A V
OUS

 DE JOUER

Comme Lorie Padou et Lola Chezeau, à vos stylos pour retrouver tous les noms des joueurs et
joueuses  dans la grille ci-dessous,  et vous découvrirez le slogan du club 
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_ _  _ _ _ _,  _ _  _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

Mots 
mélés

AFOUGOU - AMADI - ARSENIEVA - BA - BELKASMI - BILY
CHAIBI - CHEZEAU - CLAIRICIA
DIA - DIABY - DIENG - DIOMANDE
ESSAFIANI - FIXOT - JUNG - KEITA
LENO - LELO - LESUEUR - LIENARD - LOHOURIGNON - LOUVION
MACON - MOREL - NICOT - PADOU - POLICARPO
RADOJEVIC - SCARAMOZZINO - SENE - SOLANET - STEPHEN
TREVISAN
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C h e m i n  d e  l a  C h a p e l l e
D o m a i n e  d e  B l o n a y

7 4 5 0 0  P u b l i e r

w w w . g r a n d g e n e v e f o o t b a l l . c o m

A  S t r i v e  F o o t b a l l  G r o u p  C o m p a n y


